

Bréal-sous-Montfort [35], le lundi 23 janvier 2017

SUCCÈS POUR L'OUVERTURE DE LA BILLETTERIE DU FESTIVAL DU ROI ARTHUR 2017

Ils étaient nombreux à braver le froid, samedi matin à Bréal-sous-Montfort, pour se procurer les premières places du Festival du Roi Arthur qui se tiendra les 25 et 26 Août 2017. En effet, on comptait près de 200 futurs festivaliers au moment de l'ouverture de la billetterie ! Une heure plus tard, l'ensemble des 500 pass "avant-première" avait été vendu !

Cette ferveur s'est poursuivie toute la journée avec la vente de billets au tarif préférentiel à 38 euros* le weekend. Ces billets sont toujours disponibles en ligne sur la page : <http://festivalduroiathur.fr/billetterie/>

(*tarif hors frais de location et vente dans la limite des places disponibles).



A PROPOS DU FESTIVAL

Le Festival du Roi Arthur est un festival de musiques actuelles, 100% bénévole. L'année dernière il a réuni plus de 25 000 festivaliers à Bréal-sous-Montfort (15km à l'ouest de Rennes, en Ille-et-Vilaine).

Depuis sa création en 2008, il a accueilli des artistes aussi divers que le duo Souchon-Voulzy, Patrice, Louis Bertignac, Pierre Perret, Akhenaton « I am alive tour », Boulevard des airs, Louis Chedid, Miossec etc.

Lien vers l'espace presse : <http://festivalduroiathur.fr/pro-presse/>

CONTACT PRESSE

Anthony LAUNAY – Chargé de communication – Association du Festival du Roi Arthur
Tél : 06.46.45.49.01 - communication@festivalduroiathur.fr